

朝に仰ぐ²⁰²³

命を大切にし、夢や志をもってたくましく生きる児童の育成



つ よい子良い子

や さしい子

笑顔いっぱい 津谷小学校

気仙沼市立津谷小学校

校長 菅原 理恵

発行日 令和5年5月1日(月)

令和5年度も元気にスタートしました

令和5年度がスタートして、1ヶ月が過ぎようとしています。4月は全校で「欠席0(ゼロ)」の日もあり、子供たちが元気いっぱいに新年度をスタートできたことをとても嬉しく思っています。始業式・入学式から子供たちの登校した日は、今日5月1日も入れて15日ほどですが、この間に、「6年生学力・学習状況調査」、「2～4年生標準学力調査」、「家庭訪問」、「学習参観・PTA総会・懇談会」、「家庭訪問」、「1年生をむかえる会」、「避難訓練」、「身体計測等の各種保健行事」等々、様々な行事や諸活動がありました。ほとんどコロナ禍前と同様に実施することができて、本当に良かったと思います。まだ感染症対策は継続していかなければならない場面もあります。また、しばらくできなかつた行事や活動を再開するにあたり、もう一度確認したり見直したり、皆で共通に理解しなければならないことも多々あります。このような中ですが、子供たちのより良い成長と自立のために保護者の皆様や地域の皆様とともに手を携えながら、職員一同一丸となって全力で教育活動に取り組んでいきたいと考えています。保護者の皆様には令和5年度もより一層の御理解・御支援・御協力をよろしくお願いいたします。



ありがとうございました

4月23日(日)の学習参観・PTA総会・懇談会と、18日(火)～26日(水)の家庭訪問では、お忙しいところ御対応いただきまして、ありがとうございました。家庭訪問では、「保護者の方と顔を合わせてお話できて良かった。」「いつもとは違った子供たちの家庭での様子を知ることができた。」など、戻ってきた担任は嬉しそうに感想を話していました。短い時間でしたが、丁寧に対応していただいたのだと感じました。また、4年ぶりのPTA総会では158名(延べ人数)の保護者の皆様に御参加いただきました。大勢の方々に御参加いただき、改めて津谷小学校が保護者の皆様から大切にされていることを実感いたしました。PTAの役員も決まり、いよいよ「afterコロナ」の時代、令和5年度がスタートした!・・・としみじみ感じます。

よろしくお願いします

昨年度から津谷小学校にお世話になっております、校長の菅原理恵です。昨年度からよく申しておりますが、津谷小学校は、私の母校です。この令和5年は、津谷小学校開校150年の年にあたります。昨年度から様々な記念行事を実施してきましたが、このような節目の年に母校に勤務するという御縁に恵まれ、とても嬉しくありがたいことだと感じています。「学校は地域に浮かぶ船」とよく言われます。地域と共にある津谷小学校はまさにそうだと昨年度から実感しています。令和5年度も198名の子供たちや教職員、保護者の皆様や地域の皆様とともに、今以上により良い津谷小学校をつくっていけるよう一生懸命力を尽くしていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。